
 COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE  

DU 14 NOVEMBRE 2009 

 

 L’AG DU 14 Novembre s’est tenue, une fois n’est pas 

coutume dans un autre lycée que Jean Dupuy, à savoir le ly-

cée climatique d’Argelès Gazost .  

 Après un tour de table où chacun a pu se présenter 

et évoquer au passage des souvenirs, M. Sarasy, le proviseur 

de Jean Dupuy a donné des nouvelles sur les formations du 

lycée: effectifs en baisse en seconde, section de fonderie 

fermée, (remplacée par un bac pro en apprentissage) mais 

bonne tenue des BTS et classes prépas et ouverture du ly-

cée sur le supérieur avec la plateforme technologique et la 

licence professionnelle. 

 Il a évoqué ensuite les travaux de rénovation dans 

le bâtiment ancien notamment , les ateliers de productique 

et de maintenance (fin prévue en 2011) et un atelier d’aéros-

tructure qui devrait être installé en 2011 dans l’ancien bâti-

ment du CFA. 

 Après avoir signalé qu’Yves Boudé et Frédéric Trey 

se retiraient du conseil d’Administration, Marcel Gendulphe , 

fait remarquer que grâce à l’adhésion d’une soixantaine d’a-

micalistes, nos finances qui sont bonnes pourraient continuer  

d’aider des projets d’étudiants et éventuellement financer 

une bourse d’élève . 

 L’existence de l’ancien club est alors évoquée , et le 

projet d’aller rendre visite à un de ses créateurs, René Gélé-

dan est décidée (voir page 4).  

 La séance achevée, après une rapide visite du lycée 

climatique , classé monument historique ( architecte: André 

Remondet  de l’école de Le Corbusier) la salle des profes-

seurs encore équipée du mobilier de la designer Charlotte 

Perriand et décorée par une fresque d’Alfred Manessier , la 

petite assemblée s’est dirigée vers le village de Soulom où 

nous avons pu visiter l’entreprise de charpente « Fourcade ». 

 Guidés par un de ses responsables, Nicolas Courta-

de, nous avons pu admirer le travail minutieux de la scie à 

commande numérique  et les panneaux préfabriqués pour des 

maisons en bois . 

 Le Restaurant «  Le Viscos » nous attendait à St 

Savin , avec sa  gastronomie délicate .  

 La journée s’est achevée par une visite passionnante 

de l’abbatiale de St Savin du 12ème : ses peintures du     

14ème , son trésor d’une grande richesse  et surtout son 

orgue renaissance  (un des plus anciens de France) qu’un or-

ganiste a bien voulu nous faire apprécier . 

 C’est sur ces notes de musique que nous avons quitté 

la vallée heureux d’avoir pu évoquer des  souvenirs, mais aus-

si  découvrir  de nou-

velles techniques et 

d’anciennes richesses 

culturelles .  
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  LA LETTRE   
     des Anciens  de Jean Dupuy 

Nicolas Courtade  

présente les réalisa-

tions de son entre-

prise de charpente 

Entre Passé et Avenir. 

Notre assemblée générale a montré l’attachement 

de nombre d’entre-nous aux souvenirs de ce ly-

cée, à la qualité de la formation reçue et pour 

beaucoup la reconnaissance  de ce qu’on appelle 

« l’ascenseur social ». 

Aujourd'hui  nous voyons avec satisfaction les 

efforts consentis par la Région Midi-Pyrénées pour 

la rénovation du lycée et l’amélioration des équi-

pements. La compétence des  enseignants  est 

reconnue par tous: élèves, parents et profession-

nels. Pourtant  nous avons des inquiétudes. Le  

recrutement des élèves en classe de 2e se réduit 

( 3 classes seulement à la dernière rentrée).  La 

réforme du lycée laisse encore en attente la voie 

technologique, alors que les décrets ont parus 

pour la voie générale : séries ES,L et S. Les orien-

tations de la filière STI sont encore en réflexion. Il 

faut très vite que les futurs élèves et leurs parents  

soient informés. 

Nous les « anciens » seront présents à la journée 

portes ouvertes du lycée samedi 13 mars toute la 

journée pour promouvoir notre Lycée et par notre 

témoignage contribuer à sa pérennité. 

  Marcel gendulphe 



 

RENCONTRE AVEC M. L’INSPECTEUR D’ACADEMIE  

 Monsieur Wuillamier Inspec-

teur d’Académie  a reçu l’association 

ce lundi 4 janvier . Marcel Gendulphe 

président était accompagné d’Annick 

Godeau membre du bureau.  

 Nous avons présenté l’associa-

tion  créée en 1999 pour la manifesta-

tion « 2000 anciens pour l’an 2000 ». 

Nous avons rappelé la naissance de 

l’ENP créée par la loi du 23 juillet 1914 

signée à Stockholm par Raymond Poin-

caré président de la République. Nous 

avons remis à monsieur l’Inspecteur 

d’Académie le livre de l’ENP, écrit par 

notre camarade Torrecillos ainsi que 

les 2 derniers numéros de notre lettre. 

 Monsieur Wuillamier a été 

très attentif aux actions que nous me-

nons. Il s’est intéressé particulière-

ment aux  relations entre les anciens 

et les élèves et au suivi des offres 

d’emploi  ( avec la permanence assurée tous les mercredis 

matin au lycée par Candebat). 

 Nous lui avons fait part de nos inquiétudes concer-

nant la baisse du recrutement en classe de 2e (101 élèves à 

la rentrée 2009 et donc seulement 3 classes de 2e) ainsi que 

des interrogations que pose la réforme du lycée. Il nous a 

informé avoir reçu une équipe des enseignants du lycée avec 

le Proviseur .  

 Concernant le recrutement en classe de 2e il leur a 

indiqué qu’un plan de communication permettrait de valoriser 

l’image de Jean Dupuy et donc de son attractivité. Cepen-

dant la particularité du lycée qui est strictement technolo-

gique et donc n’a pas de secteur scolaire d’affectation est 

un lourd handicap. Il a souligné la qua-

lité des classes préparatoires de 

PTSI et PT et la réponse pertinente 

qu’elles  

apportent en terme de promo-

tion  aux élèves de milieux sociaux 

modestes. De même le recrutement 

en BTS est satisfaisant.   

 Concernant la réforme du 

lycée il a rappelé la nécessité de ré-

nover la voie technologique en la ren-

dant plus lisible et attrayante par une 

simplification des options offertes. Le 

ministre doit en mars-avril donner des 

indications.   

 La rénovation de la voie pro-

fessionnelle a été bien appliquée à 

Jean Dupuy avec à terme un pourcen-

tage important de ses bacheliers qui 

devraient  poursuivre leurs études en 

BTS. Le bac Techno ayant lui plutôt 

vocation à alimenter les DUT. Notre association est très 

attachée à ce qui a fait l’ENP à savoir  la formation techni-

que et professionnelle dans le secteur industriel. 

 En soulignant la qualité des personnels du lycée et 

leur engagement nous avons fait part de leur besoin d’encou-

ragements . 

 A notre invitation de participer à une prochaine 

assemblée générale Monsieur l’Inspecteur d’Académie a 

répondu positivement. 

En renouvelant tous nos vœux pour la nouvelle année nous 

avons remercié M. Wuillamier  pour le temps qu’il nous a 

consacré, pour son écoute attentive et ses réponses. 
    

   Marcel Gendulphe. 

 NOM PROMOTION 

 Mme Annie CARRERE  Documentaliste au lycée de 1972 à 2005 

 Mme Annick GODEAU  Professeur  au Lycée  de 1972  à 2006 

 M. Jean-Pierre PERES Promotion 1954/1960 

 M. Michel TOURNIE Promotion  1975 à 1976 

Jean-Michel JOSE  Promotion   1956/1961  

Claude MOURGUET  Professeur au Lycée 

Jacques POUY Promotion 1971  -Professeur au  Lycée  

Guy VIDALHET  Promotion 1952/1956 

 M. Albert BANINO Promotion  1953 à 1958 

 M. Marcel GENDULPHE Promotion 1960 à 1963 

 M. Pierre CANDEBAT Promotion  1960 à 1965 
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COMPOISITON DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  2009/2010 

FONCTION NOM 

Président Marcel GENDULPHE 

Trésorier Michel TOURNIE   

Secrétaire  Annie CARRERE 

Président adjoint Jacques POUY 

Trésorier adjoint Pierre CANDEBAT  

Secrétaire adjoint Annick  GODEAU  

 Albert BANINO  

COMPOSITION DU BUREAU 



 

OFFRES D’EMPLOI  

 

L'Association JD 2000 assure le service EMPLOIS. 

Ainsi les offres d'emploi que le lycée reçoit sont transmises aux 

anciens élèves demandeurs. 

 

Actuellement, la situation est la suivante : 

 Nous recevons des offres d'emploi, mais nous n'avons 

plus d'anciens élèves inscrits comme recherchant un poste. 

 Cela est préjudiciable quant au partenariat que nous en-

tretenons avec les entreprises car si nous n'avons plus de candi-

datures à leur fournir, les entreprises vont cesser de nous en-

voyer des offres. 

 De plus, le lycée vient d'adresser un courrier à plus de 

1000 entreprises. 

 Nous attendons donc probablement d'autres offres d'emploi. 

C'est vraiment dommage que nos anciens élèves n'en bénéficient pas. 

 

SI  VOUS  CONNAISSEZ  DES  ANCIENS  ELEVES EN  RECHERCHE  D'EMPLOI, 

POUVEZ-VOUS  LEUR  TRANSMETTRE   LE   MESSAGE  : 

*QU'ILS  VIENNENT  S'INSCRIRE 

AU  BUREAU  DU  CHEF  DE   TRAVAUX ; jdu65cht@ac-toulouse.fr 

 

Je reste à votre disposition pour toute information complémentaire. 

Cordialement. 

       Brigitte PATOUILLARD ( Adjointe du chef de travaux)  

LE POT DE DEPART DE NOTRE TRESORIER POUR ALBI  

 

 Le Mercredi 13 Janvier à 18heures, l’Association  s‘est 

associé aux collègues du Lycée  pour remercier  Christian Aus-

senac  qui , muté au Lycée Louis Rascol d’Albi , ne remplira plus 

la fonction de trésorier  de notre amicale .  
 Le Proviseur du Lycée, , M . SARASY  et  notre  vice prési-

dent  Jacques Pouy, ( en l’absence de Marcel Gendulphe , notre Pré-

sident)  ont  récapitulé  la  carrière de  notre collègue   qui   à son tour  

a évoqué  certains  épisodes marquants de son passage au Lycée . 

 Claude Mourquet a remis ensuite au nom de  Jean  Dupuy  

2000  un  billet  de survol des Pyrénées  en avion  pour  cet aventu-

rier, qui  après la voile,  le saut  de cerisier  ( rappelons qu’il  s’est  

fracturé  une vertèbre  cet été , en voulant cueillir des cerises et qu’il 

est resté immobilisé pendant plusieurs semaines )  pourra  explorer 

les joies  de l’aviation  , avec notre collègue  Stéphane Boularand . 

mailto:*jdu65cht@ac-toulouse.fr


                                                                                          
 

Tél: 05 62 34 86 03 

 

Association JD 2000  

1rue Aristide Berges 

Qui fait quoi ?  

Le  Bureau de l’Association : 

 

Marcel GENDULPHE  

marcel@gendulphe.com 

 

 

Annie CARRERE  (La Lettre des Anciens): 

(annie-65@wanadoo.fr) 

 

Annick GODEAU (le blog ) 

 (ann.godeau@free.fr) 

 

Pierre CANDEBAT et Brigitte PATOUILLARD 

(les offres d’emploi) 

 

Une permanence est désormais assurée au 

Lycée (Bureau du chef des Travaux)  

le mercredi de 9h30 à 11h : 
Tel : 05 62 34 86 16  

( en demandant « Les anciens du Lycée »)  
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Retrouvez-nous sur le web:  
 jdu65aae@ac-toulouse.fr  

 http://anciensjd.over-blog.com  

 

 Le site du lycée Jean Dupuy :Taper 
simplement « Jean Dupuy » sur Google  

 

VISITE A M. René GELEDAN 

 Fin Novembre , quatre d’en-

tre nous  ( Marcel Gendulphe, Louis 

Laporte, Jean François Simon et Fran-

cis Reggazoni) sont allés rendre visite 

à M. René Gélédan que  nous sommes 

nombreux  à avoir connu. 

 Avec MM Moulié,et Malibert, 

René Gélédan, encadrait  les « devoirs 

surveillés » , cette institution   qui  obli-

geait les élèves à réviser  régulière-

ment leurs  cours  et qui a disparu , 

emportée par les mouvements de Mai  

68. 

 Avec François Moulié, dans 

les années 60, ils avaient créé  le 

« Club TS » qui avait un double objectif: 

distractif tout d’abord par l’organisa-

tion de rallyes, de sorties en mon-

tagne et du fameux bal de l’ENP , 

culturel avec la rencontre de conféren-

ciers. 

 Au fil des ans le « Club TS 

« s’est transformé , devenant  une 

bourse des offres d’emploi alimentée 

par les anciens techniciens supérieurs 

occupant des postes de responsabilité 

à travers la France ( préfigurant ainsi 

notre association ) .  Il a évoqué ses 

souvenirs et a montré les graphiques 

de suivi qu’il établissait. 

  

M. Gélédan qui a pris la retraite en 

1986 coule une retraite paisible  dans 

son appartement à Tarbes en  

consacrant son temps à sa passion 

favorite , la photo . 

R Geledan  

JJF Simon, R Geledan 

et Francis Reggazzoni  

Louis Laporte  

Le montant de la cotisation pour l’année 2009/2010 

est inchangé:: 20 EUROS  

 Pensez à payer vos cotisations  et à  remplir  le bulletin         

COUPON REPONSE  

 

Nom _____________ Prénom _________ Promotion _____ 

 

COTISATION 2009-2010 

 
□   Ci-joint un chèque  de  20 € libellé à l’ordre de l’Association JD 2000 

LA NOUSTE  

Notre camarade Jacques Serre recherche 

l’emblème de sa promo « La Nouste. »  

Notre exemplaire n’est pas de bonne qualité 

si  un de vous a en sa possession un exem-

plaire de meilleure qualité nous lui serions 

reconnaissants  de nous l’envoyer , ainsi que 

des souvenirs sur cette promo . 

Nos peines: 

Jacques Souchon  décédé le  le 12 décem-

bre 2009 à la veille de son départ à la re-

traite.  Ancien élève de Jean Dupuy (BTS), 

professeur agrégé il  a créé et  mis en place 

les formations Maintenance industrielle. 


